
 

StD Müller stellt die geänderten Vereinsförderrichtlinien vor. 

 

RM Sudholz regt an herauszufinden, ob der Kreissportbund die Förderung von Inklusionsgruppen 

bezuschusst. 

 

Die Verwaltung wird deswegen Kontakt zum KSB aufnehmen. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag:  


